
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。いよいよ、今

期も本日の例会を含めまして来週と 2

回になりました。本日は、今年 1 年間

の反省を含めましてクラブフォーラ

ムがございますので、皆さま、よろし

くお願いいたします。 

幹 事 報 告 
幹事 大島康之 

今日の理事役委員会で、中根会員の

退会届が承認されました。 6 月 30 日

をもって退会となります。 

例会後、臨時理事役委員会を開催し

ますので、出席義務の方は出席をよろ

しくお願いします。 

クラブフォーラム 
＜一年を振り返って＞ 

会長 加納永一朗 

本当にこの 1 年間、大変お世話に 

なりありがとうございました。皆さま

のおかげで何とか1年間乗り切ること

ができました。私の所信表明でもある

ように 25 周年事業がビッグイベント

でしたが、皆さまのご協力で成功させ

ることができました。会員増強におい

ては、やはりなかなか難しく、はっき

り言って増強できなかったことが残

念に思います。 

 年齢差を越えた親睦に関しては、一

泊例会や夜間例会を通じていろんな

方々とお話ができたと個人的には思

います。 

 本当にこの 1 年間、大変お世話にな

りありがとうございました。 

 

副会長 田辺雅範 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年間お世話になりました。他の所

用で休みがちで申し訳ありません。ク

ラブ奉仕委員長としての職務では、各

委員長様とその役職を十分に理解し 

ていただき、何も言わなくてもクラブ

奉仕について活動をしていただけま

した。委員長様方には、改めてお礼を

申し上げます。 

会長エレクト 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長エレクトの仕事というのは、1

年間かけて会長になるための準備を

することと心得ており、研修を受けて

きましたが、まだまだ、修行が足りま

せん。次年度も皆さまのご指導とご支

援をお願いします。 

幹事 大島康之 

今期が無事に終れそうで、ほっとし

ています。今期は本当にありがとうご

ざいました。 

S.A.A. 安田高志 

 一年間、ありがとうございました。 

直前会長 中山 章 

決まった仕事と言えば、理事会の閉

会の挨拶くらいでした。報告書の作成

については、安藤会員、田中直前幹事 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 6 月 28 日(火) 

第1198回例会 第1117号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除4名）

本日出席19名 74.19％ 

[行事] クラブフォーラム 

 

担当 会長 

 

第１１９７回 

平成２８年６月２１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１１９９回 

平成２８年７月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（1） 

新理事役員挨拶 

担当 会長
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に大変お世話をかけました。1 年間

ありがとうございました。 

直前幹事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 直前幹事としましては、理事会に

出席するだけで、何もしておりませ

ん。大島幹事がしっかりされていた

ので助かりました。兼任で親睦委員

会の委員長として年 3 回の夜間例会

を担当させていただきました。楽し

く思い出に残るものができたと思い

ます。1 年間ありがとうございまし

た。 

社会奉仕委員会委員長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は、8 月 2 日に花火大会後

の清掃作業を早朝 6 時より約 1 時間

の予定で出席者 20 名にて行いまし

た。他の団体の方々が参加されてい

まして、6 時からの作業では、ほぼ

ゴミがない状況でした。そして、11

月 17 日に橿森公園にて清掃作業を

出席者 19名にて行いました。また、

今年は落ち葉が大変多くあったよう

に思いました。例年通り、社会奉仕

活動を 2 案件行いました。多くの

方々に参加いただき、ありがとうご

ざいました。 

国際奉仕委員会委員長 渡辺成洋 

 本年度の国際奉仕は、地区より補

助金を得て、2 年間のダバオ現地視

察の集大成として、建設的な事業を

実施することができました。ありが

とうございました。 

青少年奉仕委員会 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事業としては、例会の卓話講師の

設定、および、期末近くに行った『出

前授業』ですが、無事に終了できて

感謝いたします。 

ロータリーバンド委員会 

委員長 森 益男 

地区事業としての活動はありませ

んでしたが、本年は 25 周年記念式

典の出演があり、特に夫人の会の出

演が特筆すべき事業となりました。

感謝！！ 

創立 25 周年実行委員会 

委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずもって 25 周年記念式典・記念

講演会・祝宴が皆さまのお陰をもちま

して無事に終えたことに感謝申し上

げたいと思います。また、委員長とし

て全体を通してイメージ通りの記念

行事が実施できたことに感謝いたし

ます。 

 今回の 25 周年で一番悩んだのは、

記念講演の講師の選定でありました。

過去の周年事業は、記念植樹など環境

保全活動を主として行ってきました

から、なかなか決まりませんでした。

しかし、入会間もない若い会員が、最

近、取り組み始めた国際奉仕活動に積

極的な意見が出され、講師選定のキー

ワードが決まった次第です。 

 現在、25 周年記念誌作成にむけて鋭

意努力しているところです。遅くとも

来月上旬には皆さまのお手元に渡る

ように考えています。 

 

地区委員会情報 

6 月 18 日（土）、地区ロータリー財

団引継会が、名古屋駅前安保ホールで

行われた。 

辻地区委員長からは 7 月 24 日（日）

12：00 点鐘で開催予定の今期第 1 回

ロータリー財団研修セミナーについ

ての内容と役割分担の発表が行われ

た。引き継ぎ会では地区補助金の結果

報告書の内容に乏しいクラブがある

と指摘があった。地区補助金の申請受

付は 1 月まで、7 月に決定通知を行う

とのこと。 

剣田ガバナーエレクトからは、RI

は財団だのみになった。世界では 200

以上のボランティア団体があるが、ロ

ータリークラブでは職業奉仕の理念

に基づき『世界で良いことをしよう』

を継続していきたいと挨拶があった。 

辻地区委員長からは、7 月 24 日（日）

の財団セミナーには各クラブ担当者

は一人でも多く参加をと呼びかけが

あった。 

委員会報告 

渡辺会員 出前授業で活躍 

6 月 14 日午後より、城北高校主催の

ワクワクワークショップが開催され

た。将来の自分の職業選択のために社

会で活躍中の職業人の講話を聴く2時

間出前授業である。 

岐阜中クラブからは、渡辺会員が特

別講師として出席され、職業と人生で

の仕事の考え方を熱弁された。渡辺会

員の講話は生徒を引き付け、質問にも

丁寧に答え、生徒にエールを送ってい

ただいた。大成功の出前授業でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 


